



## UNION FEDERALE DE L'ACTION SOCIALE

CNPN CCNT 66 du 7 décembre 2018

### DECLARATION DE LA CGT

Dans un contexte explosif d'insurrection et de révolte sociale et populaire des citoyens et des plus démunis de ce pays, la CGT ne peut que constater que NEXEM, organisation syndicale patronale de la branche, de par son attitude systématique de rejet de toute avancée sociale et salariale et d'accompagnement des politiques publiques gouvernementales, a une très lourde responsabilité dans la paupérisation croissante des salariés de la CCNT66 et l'effondrement tout aussi constant de leur pouvoir d'achat.

La colère qui gronde dans le pays depuis 3 semaines a une origine : les politiques d'austérité appliquées depuis plus de 30 ans par les gouvernements précédents et qui trouvent leur point d'orgue avec le gouvernement Macron/Philippe.

Un gouvernement aujourd'hui totalement discrédité par une écrasante et inédite majorité de la population qui ne peut que constater l'échec cinglant des orientations prises pour le pays : exonérations fiscales en direction des plus favorisés, exonérations de cotisations sociales et fiscales pour les entreprises favorisant une redistribution de dividendes indécente, taxation aujourd'hui insupportable des plus démunis et des retraités, blocage des salaires et explosion du coût de la vie qui engendrent de plus en plus de travailleurs pauvres, y compris dans notre secteur.

Dans la CCNT66, cela fait des années que les organisations syndicales alertent NEXEM sur la paupérisation inacceptable des salariés et dénoncent l'absence d'une véritable politique de revalorisation des salaires au travers notamment du blocage de la valeur du point.

Cela fait des années que NEXEM reste sourd à la souffrance des salariés et se réfugie derrière les politiques publiques pour justifier son intransigeance et ses mesures d'austérité en matière sociale et salariale.

La CGT réaffirme aujourd'hui que cette situation est devenue totalement inacceptable à l'heure où les plus démunis de ce pays, dont font partie de plus en plus de travailleurs sociaux, font éclater leur colère et leur désarroi et sont soutenus par une grande majorité de la population.

Nous dénonçons de plus avec force, l'absence totale de loyauté dans la négociation de la part de NEXEM qui, avec cynisme, renie ses engagements pris face aux syndicats comme cela a été le cas lors de la dernière CNPN concernant le Titre II relatif aux IRP et au droit syndical.

Nous dénonçons la volonté aujourd'hui explicite de NEXEM de s'attaquer aux droits fondamentaux des organisations syndicales et des IRP dans l'objectif clairement affiché d'affaiblir la représentation des salariés et donc de dégrader toujours plus les conditions de travail dans les établissements déjà fortement impactés.

**Aujourd'hui, dans la branche de la CCNT66 comme ailleurs, la coupe est pleine !**

**La CGT réaffirme son exigence d'une augmentation immédiate et significative des salaires au travers d'une revalorisation de la valeur du point à 4 euros et demande la mise à la signature immédiate d'un avenant**

**NEXEM doit prendre ses responsabilités et accepter la signature d'un avenant pour une véritable augmentation générale des salaires.**

Paris, le 7 décembre 2018